2 Piéces

71 m?

Réf. L1875SJ
5000 €

Cap-d'All

Appartement a louer (06320)
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Niché au sein d'une prestigieuse résidence surplombant la mer, érigée
au début du siecle dernier et comptant parmi les plus somptueux palais
de la région, cet appartement d'environ 71,78 m?2 vous offre une
expérience unique et raffinée pour votre location saisonniere.Des
I'entrée, vous serez accueilli par le charme intemporel de cet espace.
Le séjour avec sa cuisine en partie ouverte, baigné de lumiere naturelle,
constitue un lieu idéal pour se détendre et profiter des moments de
convivialité.La chambre de maitre, élégamment aménagée, vous offre

un havre de paix avec sa salle de bains ...

Nestled within a prestigious residence overlooking the sea, erected at the beginning
of the last century and among the most sumptuous palaces in the region, this
approximately 71,73 sqm apartment offers a unique and refined experience for
your seasonal rental.Upon entry, you will be greeted by the timeless charm of this
space. The living area, with its partially open kitchen, bathed in natural light, is an
ideal place to relax and enjoy moments of conviviality. The master bedroom,
elegantly appointed, provides a haven of peace with its adjoining bathroom.
Furthermore, an additional bathroom ..

JOHN TAYLOR CAP FERRAT
1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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